
第 68回全国植樹祭富山県準備委員会第３回会議 議事録（要旨）

    

日 時  平成 26 年１月 15日（水）10:00～11:00

                 場 所  富山県民会館 401 号室

○開催候補地について

（委員長）

・4箇所の候補地について、質問があればお願いしたい。

（委員）

・植樹祭が春先に行われることもあり、それぞれの開催候補地付近でのクマの出没状況

はどうか。データはあるか。

（荒屋森林政策課長）

・黒部、魚津、射水に生息している可能性があるが、人が多数集まるところには基本的

には出没しない。詳しいデータはないので、自然保護課等とも協力し、情報収集してい

きたい。

（委員）

・人が集まるところにクマは寄ってこない。

（委員長）

・開催候補地の中で、警備上問題があるところはないか。

（委員）

・警察としては、地理的な状況等に応じて警備を行うので、特にここは都合が悪いとい

うところはない。

（委員長）

・これまでの経緯もふまえ、具体的に候補地としてどこがふさわしいか、意見を伺いた

い。

（委員）

・これまできちんと調査をされて、調査結果ができあがっている。私としてはぜひ、桃

山運動公園を推薦したい。

（委員）

・現地で候補地を見させていただいた。県内には立派な施設があるなと思った。事務局

のほうで細かい調査をしており、いろいろ考えた上で、私も魚津市を推薦したい。

（委員）

・海の自然環境保全には森との連携が大切である。それが実感できる場所がいい。山も

一望でき、海も一望できるということで魚津が一番いいと思っている。

（委員長）

・植樹祭の基本方針からみると、森や山、海へつながる水循環という観点から植樹祭を

位置づけることも重要。

・山が近く、海も見え、よく整備されており、開放感がある魚津市の桃山運動公園をと

いう意見が多数出ている。準備委員会として魚津市の「桃山運動公園」を開催候補地と

して選定したいが、どうか。

（委員全員）

・拍手（了承）



○基本構想（案）について

（委員長）

・基本構想（案）について意見を伺いたい。

（委員）

・基本構想としては、このようなものだと思う。

・本県の森林は海との関係が非常に濃い。これまでも、漁業関係者の方にも山の行事に

参加していただいている。特に新川地域は、積極的にやっておられる。

・海づくり大会を PR するときにあわせて植樹祭の事前の PR をしっかりしていかなけれ

ばならない。

・細かい点は、実行委員会でしっかりやっていただきたい。

・平成２９年はすぐそこである。私どももしっかり協力してやっていきたい。

（委員長）

・海と山との連携が非常に大事であり、富山県の特長を活かした大会にしていきたい。

・海づくり大会と植樹祭の２つの大会をリンクさせながら、計画的に、有意義なものに

していく必要がある。

・基本構想（案）は原案のとおりということでよいか。

（委員全員）

・拍手（了承）

（委員長）

・それでは、会議終了後、この基本構想（案）を知事に報告させていただくことにする。


